
 

 

Requerimento Nº 14/2022 

 

 

 

 

   CONSIDERANDO que, a lei orgânica do Município Nº 3129, de 2014, autoriza 

as empresas concessionárias do transporte público coletivo de passageiros em Municípios 

lindeiros, a circular nos perímetros do Município de Itaquaquecetuba, e que existe ainda uma 

Emenda à LOM n° 56/2014 no artigo 145 que dispõe sobre autorização para o transporte coletivo 

efetuado por permissionárias de outros Municípios vizinhos até o limite de 04 (quatro) 

quilômetros da divisa entre o Município lindeiro e o de Itaquaquecetuba; 

 

   CONSIDERANDO que, moradores que o Município de Itaquaquecetuba foram 

contemplados com 02 (duas) linhas de ônibus que circulam dentro do bairro Parque Piratininga, 

que atendem passageiros que trabalham no Município de Guarulhos, ou simplesmente usufruem 

do comércio do Município, tal como moradores de Guarulhos que usufruem do serviço de 

transportes Público, para virem para o Município de Itaquaquecetuba; 

 

   CONSIDERANDO que, a Linha 715 que vem de Guarulhos e faz ponto final no 

Parque Piratininga funcionam apenas nos seguintes: horários das 4:00 horas da manhã até as 

8:00 horas da manhã e depois voltam a funcionar somente as 16:00 horas até as 20:00 horas, 

atendendo somente o horário de Pico; 

 

   CONSIDERANDO que, desde que essa linha foi implantada o número de 

passageiro que fazem uso desses serviços tiveram um aumento excessivo e essa linha está 

funcionando com muita deficiência, por causa do horário resumido, causando descontentamento 

da população, e muitos transtornos, devido a lotação desses ônibus que são poucos para 

atenderem a demanda de passageiros que nos procuraram visando a intermediação para resolver 

o impasse; 

 

   CONSIDERANDO que, da linha 785 que atende passageiros do Parque 

Piratininga até Bairro dos Pimentas em Guarulhos, foram tirados 03 Micro-ônibus da linha, e os 

passageiros estão reclamando de muitos atrasos nessa linha em pleno horário de pico, e quando 

os ônibus chegam estão com a lotação muito acima do permitido, que além de causar um 

transtorno muito grande para os passageiros, ainda os colocam em uma situação de perigo pela 

contaminação do vírus da Covid; 

 

   CONSIDERANDO que, o bom funcionamento do transporte coletivo evita 

congestionamentos e transtornos para os 02 (dois) Municípios. 

 

 

 

 



 

 

 

 

   REQUEREMOS Á MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao 
Excelentíssimo Prefeito Municipal da cidade de Guarulhos; Senhor Gustavo Henric Costa (Guti) 

no sentido que tome providências dentro das possibilidades, junto a Secretária de Transportes do 

Município de Guarulhos, visando ampliar o horário de funcionamento da linha 715, para período 

integral e não somente no horário de pico como esta funcionando, e se possível providenciar que 

no trajeto da linha 785, a empresa aumente o efetivo do número de ônibus que atende essa 

região. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

   Tal iniciativa visa transmitir ao Exmo, Prefeito Municipal as dificuldades 

enfrentadas pelos moradores de ambas as cidades que fazem uso dos serviços de transporte 

público, visando construir não somente uma Itaquaquecetuba melhor para os seus Munícipes, 

como contribuir de forma positiva para o avanço da estimada cidade de Guarulhos. 

   Sendo assim nos colocamos inteiramente a disposição de Vossa Excelência para 

quaisquer esclarecimentos a respeito dessas demandas. 

 

 
 
 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 02 de março de 2022. 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes 

Vice - Presidente 

Vereador - PSD 
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